

AUTRE PRIÈRE POUR LES DÉFUNTS

Ayez pitié, ô tendre Jésus, des âmes qui sont détenues dans le Purgatoire, vous qui, pour les racheter, avez revêtu la nature humaine, et subi la mort la plus amère. Ayez pitié de leurs gémissements, ayez pitié des larmes qu'elles répandent en levant les yeux vers vous ; et, par la vertu de votre Passion, remettez-leur les peines dues à leurs péchés. Que votre sang, ô tendre Jésus, que votre sang descende en Purgatoire, pour y soulager et y rafraîchir ceux qui y souffrent dans la captivité. Tendez-leur la main et conduisez-les dans le lieu du rafraîchissement, de la lumière et de la paix.—Ainsi soit-il. *Sainte-Gertrude.*

Ces deux prières ont été publiées, il y a quelques années, dans un opuscule revêtu de l'imprimatur de S. E. le Cardinal Taschereau, intitulé *Chemin de la Croix des âmes du Purgatoire*. On y trouve aussi les instructions concernant le *Vœu Héroïque de Charité*, avec prière et formule propres à cette dévotion.

On peut se procurer cet opuscule au prix de 5 centins l'exemplaire, ou de 35 centins la douzaine, en s'adressant à M. l'abbé J. B. Plamondon, 143, rue de l'Eglise, Saint-Roch, Québec.

SÉRIE DE LETTRES SUR UNE QUESTION PALPITANTE D'INTÉRÊT

QUARANTE-DEUXIÈME LETTRE

Bien cher Alexandre,

Tu as compris, hier, que c'est mon intention de t'entretenir maintenant de la venue de l'Antéchrist et de son règne ; ma conviction profonde étant que les événements actuels en sont la préparation très-prochaine.

A mon avis, il est urgent que les chrétiens d'aujourd'hui soient mis sur leurs gardes, afin qu'ils se défient plus que jamais des embûches du Démon, à qui Dieu laisse plus de latitude à mesure que l'heure approche davantage où il aura pleine liberté.

N'essayons pas de sonder les décrets de la Providence, parce qu'il est écrit : « Celui qui veut sonder la Majesté, sera accablé de sa gloire. » (*Prov. XXV, 27.*)

Cependant, avec la connaissance certaine que Dieu a tout fait pour son Eglise et pour sa gloire, il est évident que cette époque formidable ne sera permise que pour glorifier le Christ et son Epouse, qui est l'Eglise sortie de la plaie de son Cœur. Dès le principe, nous l'avons vu, l'établissement de l'Eglise, et sa conservation à travers les siècles, sont des œuvres purement impos-